

undefined - dimanche 28 mai 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

L'abri du Collet fait peau neuve avec l'aide d'un graffeur



La nouvelle apparence de l'abri du Collet.

Les personnes, et en particulier les élèves des lycées ou collèges, qui attendent à l'abri du Collet prennent le bus avant même qu'il ne soit arrivé. En effet, cet abri construit en 2022 a été repeint de façon à ressembler à un bus à l'arrêt. Cet abri avait été tagué cet hiver. Aussi, la mairie a décidé de demander une décoration sur le thème du transport. C'est le graffeur Loris Marty, alias Coliombe, qui a œuvré sur cet abri comme il l'a déjà fait sur le transformateur situé à proximité.